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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 224 DE 14 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do
procedimento administrativo nº 06571/2015,

R E S O L V E

Autorizar, em caráter excepcional, a servidora ERILEIA MA-
RIA DA COSTA, matricula 3.110, portador da CNH 00317574123, a
conduzir as viaturas da Secretaria Municipal da Família, Ação Soci-
al, Cidadania e Habitação, abaixo mencionadas:

Voyage -  placa LLP 2455
Gol VW – placa KXC 5428

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 225 DE 17 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Nomear FERNANDO MAGNO GEOFFROY FILHO para
exercer o Cargo em Comissão de Chefe de Gabinete do Prefeito,
Símbolo CC1, com validade a partir da presente data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 17 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito
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PORTARIA Nº 226 DE 17 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o Edital de Convocação 16/2015, nos termos do procedimento administrativo nº 03038/2015,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 9º Concurso Público, realizado em 19 de maio de 2014, as servidoras abaixo
relacionadas, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complemen-
tar nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 17/08/2015.

LARISSA VANTINE AMANCIO
Auxiliar de Consultório Dentário
Referência IV
Salário mensal: R$ 880,01 (oitocentos e oitenta reais e um centavo)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 17
de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Atos da Administração

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2797

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 6274/2015; ARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
a empresa ALEXANDRE MARIO GUIMARÃES DA SILVA-ME; OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a
Apresentação de show artístico com duração de 01:30 (uma hora e trinta minutos) do Grupo Bom Gosto, com inicio as
00:00 horas e termino  as 01:30 horas do dia 04 de setembro de 2015 durante o X Fest Frango no Município de São José
do Vale do Rio Preto.VALOR:R$59.000,00 (cinqüenta e nove mil reais);DATA DE ASSINATURA: 14 de agosto de 2015.

ANA LÚCIA MEDEIROS

 Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios,
Certidões e Licitações- Mat: 079.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2798

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 6276/2015; ARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
a empresa JOÃO H. DE S. BARROSO ME; OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a Apresentação de show
artístico com duração de 01h20min (uma hora e vinte minutos) do Show Naldo  Benny, com início as 00h00m e termino  as
01h20m do dia 03 de setembro de 2015 durante o X Fest Frango no Município de São José do Vale do Rio Preto.VALOR:
R$ 85.000,00 (oitenta e cinco mil reais); DATA DE ASSINATURA: 12 de agosto de 2015.

ANA LÚCIA MEDEIROS
 Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios,

Certidões e Licitações- Mat: 079.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2800

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 6275/2015; ARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
a empresa ALEXANDRE MARIO GUIMARÃES DA SILVA-ME; OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a
Apresentação de show artístico com duração de 01h30min (uma hora e trinta minutos) da dupla Fabrício e Gabriel, com
inicio as 00h00min e termino  as 01h30min  do dia 05 de setembro de 2015 durante o X Fest Frango no Município de São
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José do Vale do Rio Preto.VALOR: R$ 16.000,00 (dezesseis mil reais); DATA DE ASSINATURA: 14 de agosto  de   2015.

ANA LÚCIA MEDEIROS
 Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios,

Certidões e Licitações- Mat: 079.

CORRIGENDA

TENDO EM VISTA TER OCORRIDO ERRO DE DIGITAÇÃO REFERENTE AO TERMO ADITIVO AO CONTRA-
TO Nº 2555, PUBLICADO NO DIA 14/08/2015,

ONDE SE LÊ:

Processo Administrativo nº 004316/2014

LEIA-SE:
Processo Administrativo nº 005269/2015

São José do Vale do Rio Preto, 18 de Agosto  de 2015

ANA LÚCIA MEDEIROS
Responsável pelo Setor de Contratos, Certidões, Convênios e Licitações

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 031/15

Ata da Trigésima PrimeiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrintadias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência
doSenhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira,Luís de Souza Teixeira e Dárcio Andriolo Machadoe,havendo número legal, às dezessete horas e cinquenta e
cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos
da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 30, da Sessão Ordinária do dia vinte e cinco de junhode
dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presiden-
te solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária,fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 466/15, de
protocolo nº 360/15 (Resposta ao Requerimento, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 472/15,
de protocolo nº 361/15 (Balancete Financeiro referente aos meses de março e abril de 2015); Ofício GP nº 490/15, de
protocolo nº 362/15 (Convite - Comissão de Licitação, Pregão 032, Tomada de Preço nº 03); Indicações Legislativasnºs
363/15 e 366/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas nºs 364/15 e 365/15, de autoria
do Vereador Francisco Lima Bulhões; Ofício nº 45/15, de protocolo nº 358/15- Sindicato dos Servidores do Município de
São José do Rio Preto (Requer acompanhamento e cumprimento da Lei Federal nº 11.738/2008) e Secretaria Municipal de
Ação Social (Encaminha convite para inauguração do CREAS).Findas a leitura doExpediente e havendo orador inscrito
na fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, Vereador Lucas Duarte Rabello, estendendo o cumprimento aos demais presentes. Disse que às
vezes vão à Tribuna para reclamar, mas que hoje, visitando o hospital, esteve lá um bom tempo e que ficou feliz em ver,
primeiramente, e que comentou sobre a cirurgia plástica daquela moça que precisava realmente, e queria parabenizar o
Doutor João Sérgio e sua equipe. Disse também que, quando a visitou no quarto, ela estava ótima, e que também tem que
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agradecer ao Doutor João, o obstetra do Hospital, pois uma prima precisou de uma cirurgia de urgência, e que ele disse
que no dia seguinte mesmo operaria. Destacou que o Doutor João não colocou nenhum obstáculo. A seguir, mencionou
que não poderia deixar de falar do Doutor Renato, outra pessoa especial, que hoje tinha mais cinco cirurgias para fazer,
e com aquele carinho e paciência, destacando que isso tem também o trabalho do Secretário Dico, a quem parabenizou.
Disse que, inclusive, lhe perguntou se faltava alguma coisa e ele disse que não. O Vereador Carlos Alberto disse também
que esteve no Posto de Saúde, em São Lourenço, e que elesmostraram tudo e lá tem tudo direitinho, remédio, que ,enfim,
sempre gostou da saúde e se preocupa com a saúde, e que, quando  vê as coisas andando, fica muito feliz. A seguir, disse
que se deparou com a Ângela e que não sabia do problema da água e que é uma vergonha, e que até o próprio Hospital
estava sem água, e viu o Diretor ligando, solicitando água, pois precisava dar banho nos pacientes. O Vereador Carlos
Alberto mencionou, a seguir, que sabe da história, que tem água, mas falta a eles concretizar com a pessoa, dono desse
terreno, e que ele disse que tem oitenta anos, que não tem necessidade desse terreno, e que faz qualquer negócio com
a Prefeitura. Disse que ligou para o Secretário e ele disse que iria ver isso, mas já faz seis meses. A seguir, parabenizou a
Ângela, dizendo que ela falou muito bem, e que, na falta de luz, ainda se quebra um galho com vela, lampião,mas que,na
falta de água,  é complicado. Disse que pedem que eles tomem providência sobre a água, com esse Senhor, que pediu pra
ligar, e que ele ligou, há seis meses, e não tiveram resposta. Destacou que o Senhor disse que só não daria de graça para
Prefeitura, mas que vendia por qualquer preço e que poderia pagar como pudesse, e que iria resolver o problema da água,
mas lamenta a falta de interesse. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrita, a seguir, na fala do
Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa,
a Senhora Ângela Guerra, o Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, Assessores Parlamentares e demais
Senhores e Senhoras. Disse que queria fazer o registro, mais um vez, em relação à resposta  ao Requerimento de nº 7097,
de oito de agosto  de dois mil e quatorze, direcionado ao Poder Executivo, para obter informações se existe ou não, na
Rua da Floresta, uma Servidão denominada “Servidão Júlio José Vieira”, e precisam de uma resposta para, em caso
negativo, propor um Projeto, para que então essa servidão possa ser denominada. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
registrou, em relação à Escola Municipal Santa Isabel, e disse que aguardam a conclusão da obra, ansiosamente,
mediante a necessidade da Comunidade. Destacou que protocolou uma indicação, na semana anterior, se não lhe falha
a memória, e que é um pedido de sinalização e instalação de quebra-molas na Rua que dá acesso a Escola Municipal
Santa Isabel, e que consideram tão importante que essa atenção seja dada pelo Poder Executivo àquela Comunidade,
àquelas pessoas que passam por lá diariamente, às Crianças, aos Alunos, Professores, enfim, Funcionários de modo
geral. Destacou que sabem da necessidade disso, e que é algo possível e esperam ver, o mais breve possível, esta Rua
sinalizada. Disse que queria também registrar em relação à Rua Manoel Severino, na localidade de Brucussu, e que vinha
mais uma vez solicitar que o asfaltamento que lá foi feito possa se estender até o final desta Rua. A seguir, a Vereadora
Maria Anunciação registrou em relação à localidade de Jaguara, sobre aRua Maria Teresa Morelli, que necessita de
asfaltamento e saneamento em toda a sua extensão. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrito, na fala
do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representante da Rádio Ativa FM, a Senhora Ângela Guerra, Representantes da Associação
Renasce São José, o Secretário de Saúde, Senhor Alcides Lopes, Assessores Parlamentares, Funcionários desta Casa,
Senhoras e Senhores. Disse que vinha mais uma vez, nessa Tribuna, para que possa ficar registrada a necessidade da
construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, assim como também a reforma da quadra e a construção de
uma creche para poder atender a todos os munícipes daquela localidade. A seguir, disse que, em relação às indicações
que aqui foram mencionadas, indicação de sua autoria, em relação à Rua Estevão Bulhões, lá em Rio Bonito, o Presidente
Lucas e Vereadores estiveram com ele lá, recentemente, mais ou menos há dois meses e viram que, na Rua Estevão
Bulhões, existe um bueiro bem no início, no meio da Rua, e que puderam lá estar e viram essa necessidade há dois meses
e,por que a indicação está sendo feita só agora poderia ser a pergunta de alguns dos colegas ou munícipe, aqui nesta
noite. Disse que é porquejá havia feito contato com o Secretário de Obras, no momento em que estiveram lá, mostrando
a necessidade, porque ele esteve os acompanhando. Destacou que, depois disso, por algumas vezes, esteve na Secre-
taria, falando da necessidade da tampa do bueiro e que infelizmente não foi providenciado achou necessário fazer agora,
através de um documento escrito, e esperam que aconteça, porque, conforme colocado na justificativa, acidentes já
aconteceram, já teve um carro que caiu nesse bueiro, e novos acidentes poderão acontecer, se o serviço não for feito. A
seguir, relembrou a fala da Vereadora Maria Anunciação, quando ela veio a essa Tribuna, e parece que fez também
através de indicação legislativa, sobre a necessidade da conclusão do asfaltamento na Rua Manoel Severino. Disse que
esteve lá essa semana, e vendo a necessidade e que colocaram asfalto em cima de asfalto e não onde existe a necessida-
de de se fazer. A seguir, o Vereador Francisco também destacou que leram um convite aqui nesta Casa, em relação à
licitação pra execução de dois poços, e que iria ser até um pouco repetitivo na sua fala, e que o Presidente Lucas falou
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que,a seu ver, já deveriam ter sido feitos, mas o que preocupa, como Sua Excelência, o Presidente Lucas, aqui também
citou, é que eles venham ser feitos e aconteça o que aconteceu com o poço de Pedras Brancas.Disse que foi informado
que o poço lá só não está em funcionamento, porque o padrão de energia não foi instalado, e o caos que há na cidade,
em relação à falta água, tiveram aquele problema no ano passado, nos meses passados, e que, então, deram um jeito,
conseguindo uma água que parece que foi emprestada, foi dado um período para que um contrato pudesse ser firmado
com Executivo, e que esse período expirou e o contrato não conseguiu chegar até as mãos de quem deveria ter chegado.
Relembrou que a Vereadora Maria Anunciação está há um ano esperando a resposta do Executivo, para poder fazer uma
denominação de uma Rua, na Floresta, e que  isso, infelizmente, os entristece. O Vereador Francisco destacou também
que entristece saber que, de Boa Vista até a progresso, existem caixas de reservatório de água, de Munícipes, que não
têm água, e lhe foi informado que até nem sabe se vai acontecer, e nem vai aqui querer incentivar que ninguém faça
manifestação, em frente à Prefeitura, pra cobrar alguma ação. Disse que veio a sua mente uma frase que diz que “Belas
palavras ditas, se não forem seguidas de ações, de nada valem, e que infelizmente é o que veem: belas palavras que não
são seguidas de ações, e que isso muito os entristece, os perturba, porque são cobrados  e não têm como solucionar, e
que fica mais triste ainda porque, em contato, no início do ano, com a Deputada Federal Cristiane Brasil, conseguiram
uma emenda da União, destinada ao Município de São José do Vale do Rio Preto, no valor de R$750.000,00(setecentos
e cinquenta mil Reais), e sabem que, para que esse recurso chegue no Município, existe a necessidade de um projeto, e
que, se é pra gastar mil reais ou pra gastar os setecentos e cinquenta, não lhe interessa, agora que se faça esse projeto.
Disse que é uma vergonha, mas que nem tudo está perdido, se é que assim pode dizer, porque ainda existem pessoas em
Secretarias, e não é porque ele está presente aqui, o Senhor Alcides, e que não é a primeira vez que o vê aqui no  plenário,
que esse exemplo fosse seguido por outros Secretários, que pudessem ouvir mais, virem mais a essa casa, porque acha
que existem alguns Secretários que nunca estiveram nessa casa, e que, se  estiver equivocado, que o perdoem, mas o
Secretário Alcides frequentemente aparece nesta Casa. A seguir, mencionou que está em fase de conclusão, e que o
Presidente, a Comissão de Saúde e o Secretário estiveram  o acompanhando, vendo a necessidade, a precariedade a qual
se encontrava a Unidade de Saúde de Barrinha, e hoje quem lá comparece vê que a cara já é outra, satisfação essa que
é nítida e percebida até pelos funcionários que lá trabalham, estão na fase de acabamento, a fase de pintura, mas  que
gostaria e que acredita, se tudo for terminado e correr da maneira que precisa correr,  e que hoje  estarão em período de
recesso, mas, assim que voltarem do recesso, que pudessem marcar, o mais rápido possível, para estar lá fazendo uma
visita e vendo como  ficou a reforma e ampliação da Unidade de Saúde. A seguir, o Vereador Francisco parabenizou e
agradeceu o esforço do Senhor Alcides, em relação à Unidade de Saúde de Barrinha. Finalizou sua fala, agradecendo a
oportunidade e dizendo que saía dessa Tribuna um tanto desmotivado, infelizmente, por parte, ou melhor, por não ver
ações por parte do Executivo, e um assunto tão sério, tão crítico, em relação ao abastecimento d’água do nosso
Município, e que parece que o Vereador Carlos Alberto de Oliveira  já até levou uma solução para o Executivo, e que,
aparentemente, teve essa noção das palavras que ele disse aqui na Tribuna, e que isso não foi de agora e sim há seis
meses.Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Senhoras e Senhores, representantes da Rádio Ativa FM, a  Senhora
Ângela Batista Guerra e demais presentes. Disse que o Prefeito tem nas normas de falar no Deus que ele serve ou o Deus
que ele tomou compromissoe que ele não está tendo responsabilidade com ele. Disse que acha que a lei, para Deus,
simplesmente é respeitar seu próximo como a si mesmo, porque um administrador, que é o Prefeito, um dos maiores do
Município, que é Juiz; que Prefeito é abaixo do Juiz; o Juiz é acima do Prefeito, e o Prefeito, na verdade, está sem ação,
porque esse monte de reclamações que estão tendo é um negócio fabuloso, para dizer a incapacidade administrativa que
está acontecendo no Município. O Vereador Dárcio também disse que acha que ele, Luisinho do Aires, Pantanal, Luri,
estão mais tristes que o Presidente, Francisco, Rosana e Marcelo Neves, pois os cinco fizeram campanha, acreditaram na
pessoa e, na verdade, está aí uma decepção muito grande, mas acha que,se ele quiser colocar a mão na massa, rever
alguns Secretários, porque está uma prova aí e não está puxando o saco do Dico não, e não precisa disso, que o  Dico
é um Secretário que está aí provando que, se quiser, faz, e que o Dico está querendo e resolvendo e os outros que estão
aí não estão resolvendo. Mencionou que deve rever e dar uma oportunidade a uma pessoa nova, que não tem esse vício
do passado, de não querer trabalhar, ou que estejam incapazes, que continuam trabalhando pra cumprir a obrigação de
A, B ou C, e não é ficar andando atrás do Prefeito, tirando foto para dizer que é bonzinho. O Vereador Dárcio disse que
tinham que estar lá, no Gabinete, trabalhando para a população e não ficar puxando sardinha para o lado do Prefeito e
tirando foto, e considera que tem que ter capacidade, tem que honrar a responsabilidade que assumiu e respeitar o povo
que ele está representando, mas que a culpa principal é do nosso Prefeito, pois, se ele começar a se impor, para quecada
um faça o que tem que fazer, vai melhorar. Disse que a questão da Escola Municipal Santa Isabel, esse dilema, vem, há
dois anos e meio, e quebraram um tabu enorme sobre a empreiteira anterior e conseguiram colocar outra empreiteira, e
que continua a mesma bagunça, e que isso é falta de cobrança, e que, enfim, tem que ter prazo e cobrar para que faça.
Disse que vão acabar o mandato e, pelo que está vendo, esse colégio, que já tinha mais da metade pronta, não vão
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conseguir inaugurar. O Vereador Dárcio mencionou , ainda, que, pelo que vê, é com tristeza que passam com esse
descompromisso desse pessoal com o povo, e que é uma administração, que tem dinheiro agora, que está guardando
dinheiro e para quê? ; que esse dinheiro é do povo, e que não é gastar para dizer que está gastando; que tem que gastar
com responsabilidade, porque, se quiser fazer um trabalho com mais responsabilidade, tem dinheiro.Disse que estão
falando aí de poço de Pedras Brancas, poço de Pouso Alegre, poço não sabe lá de onde, e não ligam, porque não tem
energia elétrica, e que tudo bem se não tem energia elétrica, não tem bomba; se tem bomba, não tem energia elétrica, não
tem água. A seguir, o Vereador Dárcio destacou que, se tem dinheiro e quiser trabalhar, e que pelo amor de Deus, tem um
funcionário, compra geradores compatíveis com a bomba, gerador de R$ 10.000,00 – dez mil reais, R$ 5.000,00 – cinco mil
reais, e vai tocar a bomba, e que não pode é ligar o gerador e deixar para lá, que gerador tem que ter nível de óleo, tem que
botar gasolina, óleo diesel, e vai puxar água para jogar para baixo. Questionou o que é melhor: gastar o dinheiro com um
gerador e ter um funcionário para vigiar o gerador, e ter água, ou não ter nada disso? A seguir, disse que tudo tem
solução, agora a solução é querer trabalhar ou exigir de quem queira trabalhar, porque o que se vê aqui é carro da
Prefeitura para baixo e para cima, que está um descalabro total, e que, à noite, ainda o carro sai da Secretaria, vai para a
casa do cidadão, para no botequim toda noite, ali na Jaguara. O Vereador Dárcio disse que tem um cidadão com o carro
do Meio Ambiente, uma vergonha, o que está acontecendo em São José do Vale do Rio Preto, e que é uma tristeza que,
mais uma vez, participa de um mandato, e que o primeiro foi um desastre, e mais uma vez um desastre e meio, porque as
pessoas não têm responsabilidade com que assumem, porque é só querer, pois, na verdade, a Administração tem
dinheiro, é fácil administrar, é fácil de fazer, e existindo mais um pouco de força de vontade e vão resolver até o problema
da água, tem solução, comprar o gerador e botar o cidadão a olhar o gerador, e puxar a água e vai ter água, e não precisa
estar comprando propriedade para lá, para cá. Disse que, esse caldo que está aí, isso é uma vergonha mandar esse caldo
para a casa das pessoas. A seguir, disse ao Secretário Dico para ter cuidado com essa água lá no Hospital, porque, senão,
pode envenenar e vai ficar ruim. A seguir, o Vereador Dárcio disse que, infelizmente, a Secretária de Ação Social é a
namorada dele, esposa dele, e lá não falta dinheiro, não falta festinha, bailezinho, para ludibriar, velho fica maluco, e que
já está velho, está maluco, dá um bailezinho e vai lá, mexe para lá, para cá, a Secretária maravilhosa, a Secretária de Ação
Social, e que acha que ela é simplesmente irresponsável, e que dinheiro, tem que se gastar com coisa útil, e que colocar
velho a gingar, isso não é papel, não; isso não é uma coisa sadia, e que coisa sadia é ver uma água e ver uma saúde, ver
50% da sua fala, sobre dois poços para abastecimento de água, no Município, um no Brucussú e outro no Buracão, e
um estudo, agora colocar velho para dançar, isso é ridículo, gastar dinheiro, colocar dinheiro na lata do lixo. A seguir, o
Vereador Dárcio disse, ainda, que outra situação que vai ficar grave em São José, depois desse mar afundar todo, o Fest
frango, que é uma festa que custa milhões para jogar no lixo; que o povo não vive sem água, sem saúde, mas vive sem
Fest Frango, mas, infelizmente, os gestores acham que têm que ter festa, aparecer, principalmente no ano político, mas o
povo em si, o eleitor, o cidadão, eles sabem bem o que querem  e eles têm bastante tempo para raciocinar que a eleição
está vindo, e que os interesses políticos estão aí para ver se catam votos para eles; que têm que pensar bem que, na hora
de votar, pelo menos tentar mudar a cabeça, porque  talvez uma pessoa bem capaz pelo menos muda a cabeça para poder
cobrar, e que talvez essa pessoa seja bastante eficaz para com a Administração Pública, enfim, acha que é só querer que
vão resolver o problema.O Vereador Dárcio destacou que a Câmara, os Vereadores não são bonecos, e estão aqui sendo
bonecos, inclusive pelo papo que tiveram com a Secretária, que veio falar meio ríspida,acha que a câmara tem que
resolver tudo, mas, para ela, que é namorada do Prefeito, esposa do Prefeito,  e gosta de falar a palavra namorada, tão
bonito namorada, mas que não é assim, e que acha que têm que rever essa situação da ação social,  e que a ação social
é para ajudar quem necessita de fato e de direito, e não apadrinhar meia dúzia; que não é dar bailezinho, com bolo
salgadinho. O Vereador Dárcio disse que acha que isso está tudo errado, mas o grande culpado disso tudo não é a
Secretária, não; que é o prefeito e, mesmo sendo esposa dele, acha que ele tinha que dar uma freada, como dizem na gíria,
e está errado, não poder ser assim, mas o povo, por mais ignorante que seja, uma grande parte, acha que vai parar e
pensar muito até a eleição; vai morrer, talvez não consiga elegê-la, está fazendo tanto possível de ganhar em cima do
velhinho. Disse que talvez esteja morto, mas, diz, com bastante eficácia, que não vota nela, mas espera que, dentro da
sociedade, tenha esse pensamento de responsável, que quem quer trabalhar, respeito, e não precisa ficar dando festinha
para lá, para cá, para ter voto, e que voto se tem trabalhando, fazendo indicações saudáveis, para que o povo lá na frente
tenha benefício. A seguir, o Vereador Dárcio disse que o perdoassem, mais uma vez, por assumir a Tribuna e talvez falar
coisa que não agrada, mas é um direito que ele tem e agradeceu a atenção do Presidente e de todos os que estão aí
ouvindo, até terminar o mandato, mas que algumas vezesvirá aqui . Disse que fez uma indicação daquela obra da Estação
de Águas Claras, que foi tão cobrada, está pronto, e pediu ao SecretárioDico, pois o povo de Águas Claras sai para ir ao
médico, no Roçadinho, e que era para ele tentar, com o Prefeito, ou ele mesmo que resolva, mas tem que ter o ok dele, a
caneta dele, tenta botar esse posto de saúde em Águas Claras, em parceria com Roçadinho, trabalhar dois dias em Águas
Claras, três no Roçadinho, e que o Secretário Dico é a pessoa indicada. Destacou que, no Roçadinho, está um imóvel da
Prefeitura novo, está parado, sem fazer nada, e há tem condições de fazer ali, com a mesma equipe, sem criar nada. A
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seguir, finalizou sua fala, dizendo que deixava esse pedido ao Secretário Dico e que a Câmara já enviou para láe espera
que seja o povo de Águas Claras atendido nessa situação, porque não é nada demais, e agradeceu se desculpando e
dizendo que Deus os ampare aí esse restinho de mandato que têm e que vão sofrer bastante.Inscrito, na fala do
Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Senhoras e Senhores, Representantes da Associação Renasce São José e da Rádio Ativa FM.
Disse que é com muita indignação e que  há algumas semanas esteve nessa Tribuna pra falar sobre o encontro que
tiveram com a Ampla, lá em Areal, e o Prefeito se esqueceu não só do seu nome, como pra lembrar que tinha que ligar a
luz lá do poço de Pedras Brancas, para poder fazer com que a água descesse, e que o que mais o deixa impressionado  é
que , há um ano,  foi dito nessa casa, e o ex-Secretário, Senhor Alcenir, foi exonerado, e muitas das vezes foi mal
interpretado na rua, e  que não está aqui defendendo Secretário, mas foi um dos motivos, que foi falta d’água, e foi
colocado que não faltaria mais água em 2015. O Vereador Marcelo destacou que isso foi colocado para todos os
Vereadores e alguns Munícipes, e que o planejamento não era faltar água em 2015, e que aí pega o pregão que a
Vereadora Rosana informou pra todos aqui, que agora tem a solução, mas depois que teve um problema com a água, no
final de semana, e estava o que esperando, se está com uma falta d’água no Brasil inteiro? Disse que São José tem água,
então não justifica hoje um Hospital, como o Secretário sabe disso, se falta água no Hospital, por mais que tenha feito
uma boa gestão, isso tudo vai por água abaixo, e também que a incompetência vai partir para o Secretário de Saúde, não
vai cair a responsabilidade no Prefeito; vai cair a responsabilidade no Secretário, que o Secretário é fraco. A seguir, o
Vereador Marcelo questionou que,se o Alcenir era tão fraco assim, será que vai ser demitido agora o outro
secretário?;porque está aqui o pregão, teve um ano pra fazer o pregão, sendo que não vão ser esses dois poços que vão
resolver o problema de São José. Disse, a seguir, que foi informado e que também se junta até esse munícipe, não existe
contrato verbal, o rapaz deve estar desesperado, fazendo com que façam o contrato com ele, para amanhã não desapro-
priar a terra dele, que ele está certo, ele está doando essa água, e que, então, as pessoas têm que falar quando dão uma
entrevista na Rádio, e que escutou, e que a Ângela tem que falar o que é verdade, porque falar o que quer, defender o
Executivo. Disse que não está aqui defendendo ou criticando, está aqui defendendo o direito da população e isso foi
uma mentira o que foi colocado hoje na Rádio Ativa, pois não existe contrato, é um contrato verbal, e questionou como
é esse contrato verbal, dizendo que tem um irmão que é advogado, tem advogado aqui na Casa, tem um ex-Vereador, que
é o Senhor Ivo da Gama Pires, que é advogado, e queria entender e que lhe informassem como é feito um contrato verbal.
O Vereador Marcelo mencionou que então o rapaz não quebrou contrato nenhum, e que a palavra que falta nesse
governo, ela é simples e curta: planejamento, e que, se não tem planejamento, não se tem nada. Disse que se alegrava em
ver o Secretário Dico aqui e sabendo que lá está funcionando, aos trancos e barrancos, e que ele está colocando pra
funcionar, e que tem um relatório ali, e os outrosVereadores receberam o relatório da ex-Secretária, e que,em dois anos,
conseguiram fazer três ou quatro cirurgias urológicas e o Secretário Dico, com dois meses, já fez mais de dez, e que então
as coisas acontecem em São José da seguinte forma: está tendo um problema ali, agora vai lá resolver, e que não se faz
uma Prefeitura sem planejamento.Disse que a Vereadora Rosana que o desculpasse em citar aqui o Chefe de Gabinete,
mas que considera que deveriaacabar com essa função,  porque o Chefe de Gabinete é que tem que representar o
Prefeito, e não é ele que representa; que o Assessor de Imprensa  é que tem que estar com o Prefeito e não é ele que está,
e então sugeriu acabar com duas Secretarias e que vai sobrar dinheiro, e que é ridículo  vir na Tribuna pra poder falar
sobre necessidade básica, água, porque nas suas casas também falta água, e Jaguara, por exemplo, ficou três dias sem
água e que é injustificável. O Vereador Marcelo mencionou também que não está criticando Secretário A ou B, só que
agora a sua perguntaé se vai ser demitido o Secretário, o Senhor Márcio?;porque há necessidade da água e que todo
mundo sabia e, no passado,  aprovaram nessa Casa, para liberar orçamento para colocar, para não faltar mais água.A
seguir, disse que vai propor aqui, aos Senhores Vereadores, e gostaria que os munícipes estivessem aqui e lotassem a
Câmara, e que a Ângela que falasse lá, que, na hora que chegar orçamento do Prefeito, que possam emendar o orçamen-
to, colocando bomba sobresselente, porque aí, se queimar, ele não tem justificativa nenhuma , que tem que fazer pregão
, tem que fazer tomada de preço, porque agora já vai estar no orçamento dele, com tanta coisa importante pra colocar no
orçamento, e que , infelizmente, ele tem que vir nessa Tribuna, colocar bomba no orçamento do Prefeito. O Vereador
Marcelo disse que isso é falta de planejamento, é falta de competência e que o Secretário Dico está de parabéns, quando
vem a essa Casa, porque trabalha, não tem medo de vir aqui nessa Casa e pedir que vote uma situação de uma ambulância
ou que peça para poder pra fazer pagamento do pessoal, porque trabalha, e quem trabalha não tem medo de andar na rua,
não. A seguir, destacou que o Secretário Dico está certo e não que os outros Secretários não trabalhem, não, e que,pelo
contrário, agora por que só vêm a essa casa quando precisa de dinheiro? Disse que o desculpassem pelo desabafo, mas
recebeu ligações, e também sabe que não é fácil poder falar o que a gente pode fazer com a água. Finalizou sua fala,
agradecendo.E,havendo ordem do dia, Projeto de Lei nº 324/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de
R$ 150.000,00 – cento e cinquenta mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e2º turnos; Projeto de Lei nº 273/
15 (Altera o Artigo 1º da Lei nº 1.362, de 2007), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 264/



ANO VI Nº 787
Segunda - Feira

SÃO JOSÉ
17 de Agosto de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
17 de Agosto de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
8  INTERNET  REPRODUÇÃO ANO VI Nº 787

Segunda - Feira

15 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 95.313,95 –noventa e cinco mil, trezentos e treze reais e
noventa e cinco centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e Projeto de Lei nº 198/15 (das Diretrizes
Orçamentárias); em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.E,havendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e solicitou que ficasse registrado que, sobre a visita do
Secretário Municipal de Saúde a esta Casa hoje, Senhor Alcides,gostaria de agradecer a ele, em relação à Rua da Floresta,
uma vez que se demonstrou solícito em atender uma reivindicação da Comunidade , e que ocorreu também no Governo
anterior, e que muito benefício trouxe a esta Comunidade, que é o atendimento médico lá, ainda que de quinze em quinze
dias, uma vez por mês. Destacou que é uma solicitação da Comunidade e acredita que uma aspiração de todos os
Vereadores, e não só da Vereadora Maria Anunciação, dizendo que fica muito feliz, porque não está sozinha, e tem mais
oito Colegas que vão lutar por lá também. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação mencionou que também fez o pedido,
ao Secretário Alcides, e que já o fez anteriormente, mas estará protocolando este pedido novamente , através de
indicação, para que o Município possa estar oferecendo atendimento médico da especialidade de Gastroenterologia,
pois , segundo informações, só há realizações de endoscopia, mas, na Policlínica, não há atendimento do Médico
Gastroenterologista para estar analisando os exames realizados. Àsvinte horas e cinquenta minutos, o Senhor Presiden-
te deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia quatro de agosto de dois mil e quinze,
com Ordem do Dia nãodefinida.E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trinta de junhode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 032/15

Ata da Trigésima Segunda Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quatrodias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência doSenhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francis-
co Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira,Luís de Souza
Teixeira e Dárcio Andriolo Machado, estando ausente a Vereadora Maria Anunciação da Silva,e havendo número legal,
às dezessete horas e quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidou o Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves Machado,para fazer
a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco
Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 31, da Sessão Ordinária do dia trintade junhode dois mil e quinze,que, após
lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária,fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 515/15, de protocolo nº 369/15
(Informa encaminhamento de Indicações Legislativas de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 516/
15, de protocolo nº 370/15 (Informa encaminhamento de Indicações Legislativas de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 517/15, de protocolo nº 371/15 (Informa encaminhamento de Indicação Legislativa
de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 518/15, de protocolo nº 372/15 (Informa encaminhamento
de Indicação Legislativa de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício GP nº 519/15, de protocolo nº 373/15
(Informa encaminhamento de Indicações Legislativas de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha);
Ofício GP nº 521/15, de protocolo nº 374/15 (Informa encaminhamento de Indicações Legislativas de autoria do Vereador
Dárcio Andriolo Machado); Ofício GP nº 522/15, de protocolo nº 375/15 (Informa encaminhamento de Indicação Legislativa
de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Ofício GP nº 537/15, de protocolo nº 377/15 (Convida para Pregões
nº 033, 034, 035, 036, 037 e informa cancelamento nº 030/15); Ofício GP nº 549/15, de protocolo nº 378/15  (Encaminha
resposta ao Requerimento de Informações nº 305/15); Ofício GP nº 550/15, de protocolo nº 379/15 (Encaminha resposta
ao requerimento  de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 562/15, de protocolo nº 380/15 (Encami-
nha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Francisco Bulhões); Ofício GP nº 561/15, de protocolo nº 381/15
(Encaminha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 560/15, de protocolo
nº 382/15 (Encaminha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Ofício GP nº 563/15, de
protocolo nº 383/15 (Encaminha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Ofício GP nº 559/
15, de protocolo nº 384/15 (Encaminha termo aditivo, prorroga prazo celebrado entre o Município e a Emater); Ofício GP
nº 566/15, de protocolo nº 385/15 – Encaminha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Carlos Alberto de
Oliveira); Ofício GP nº 570/15, de protocolo nº 386/15 (Projeto Lei que altera artigo da Lei nº 1.274, de 2006); Ofício GP nº
602/15, de protocolo nº 410/15 (Informa solicitação à Engenheira Eloísa para acompanhamento das obras no 2º pavimen
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to); Ofício GP nº 616/15, de protocolo nº 413/15 (Encaminha resposta ao requerimento de autoria do Vereador Luís Carlos
da Silva); Ofício GP nº 620/15, de protocolo nº 419/15 ( Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor
de R$ 1.282.703.48 – hum milhão, duzentos e oitenta e dois mil, setecentos e três reais e quarenta e oito centavos); Ofício
GP nº 619/15, de protocolo nº 420/15 (Projeto de Lei Adicional Especial no valor de R$ 576.684,56 – quinhentos e setenta
e seis mil, seiscentos e oitenta e quatro reais e cinquenta e seis centavos); Indicação Legislativa nº 367/15, de autoria do
Vereador Marcelo Rabello Neves;  Indicação Legislativa nº 415/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha;  Projeto de Lei nº 414/15, de autoria Vereador Carlos Alberto de Oliveira (Denomina Logradouro
Público no Roçadinho – Rua Waldemar Pereira Barbosa); Projeto de Lei nº 416/15, de autoria do Vereador Luís Carlos da
Silva (Denomina Logradouro Público em Águas Claras, Servidão José Ferreira Rozadinho);  Projeto de Lei nº 417/15, de
autoria do Vereador Luís Carlos da Silva  (Denomina Logradouro Público em Contendas,  Rua Cecílio Astine) e Convite
da Paróquia de São José Festa de São Lourenço, de 03 a 10 de agosto.Findas a leitura doExpediente e havendo orador
inscrito na fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que queria colocar a respeito da
ata que foi lida pelo Vereador Francisco, sobre sua fala, quando citou a água da Jaguara e mencionou que a Rádio Ativa
que foi a autora, que colocou exposto realmente o que estava acontecendo, e que todos sabem, de fato, que ele estava
em Brasília, ficou dois dias lá e que, para sua surpresa, quando voltou, Jaguara, em peso, estava sem água, e que o que
mais o surpreendenão é o fato do Secretário, até porque tem visto também a sua eficiência a respeito da Maravilha, e tem
acompanhado, mas o que mais o impressiona é certos e determinados Funcionários que acabam boicotando o próprio
Secretário, e o Funcionário dizer que o poço que abastece uma parte da Jaguara é ligada emergencialmente. O Vereador
Marcelo destacou que chega a ser até cômico e que fez essa pergunta ao Funcionário, e na frente do Secretário, e que o
próprio Funcionário disse que não é emergencial, e realmente continua o contrato verbal, um contrato de boca, um
contrato que pode ser considerado maluco, porque isso não existe e Jaguara vai ficar sem água. A seguir, disse que está
falando aqui na Tribuna e gostaria que o plenário estivesse cheio, pra que as pessoas pudessem ver a luta dos
Vereadores, que vão pra rua e têm que defender o interesse do povo, mas não podem brigar contra o Executivo, que é a
máquina e a caneta. Destacou que um Funcionário desligar um poço, que abastece metade da população da Jaguara, e
dizer que é emergencial, aí não tem secretário no mundo que vai dar jeito. Disse, a seguir, que esse poço, o proprietário
já pediu novamente, e que então, se não pararem e virem o que querem para São José, sobre abastecimento de água,
concorda com Sua Excelência, o Presidente, que isso é o Brasil inteiro, mas agora um simples fato de apertar um botão e
ligara água, pra chegar nas caixas, infelizmente discorda, quando é colocada a situação do Brasil inteiro. Mencionou que
concorda com Sua Excelência que têm que poupar água, contudo há alguns Funcionários, lá na Prefeitura, no departa-
mento de água e esgoto, que infelizmente não é adepto ao Secretário, e que isso colocou na frente de duas pessoas, o
Secretário, e esse determinado Secretário, não iria citar o nome , porque é antiético da sua parte, e não lhe cabe fazer isso.
A seguir, disse que gostaria que pudessem se unir e ir ao Secretário para poder ver o que vai ser feito nesse poço de
Jaguara, que é o maior bairro de São José. Mencionou que, se Jaguara ficar sem água, o Vereador Francisco, o Vereador
Dárcio, o Vereador Luisinho e o Vereador Luri vão ficar sem água também, porque essa água, que foi encanada para
abastecer, vão ter que utilizá-la pra não faltar na comunidade da Jaguara. O Vereador Marcelo disse que gostaria que os
Senhores Vereadores fossem com ele, junto com o Senhor Presidente e conversassem com o Secretário e vissem qual a
medida que vai ser tomada a respeito da água. A seguir, solicitou ao Senhor Presidente que convocasse a Comissão de
Obra para que pudessem estar indo à Escola Santa Isabel, porque não vai ser cumprido o prazo e, se não começarem a
apertar agora, novamente vão cair na mesma situação, não vai ser cumprido o prazo e vai ser inaugurado só na semana
das eleições, e não estão aqui pra escutar esses blábláblás. Disse também que gostaria de estar convocando a Comissão
de Obras, convocando o responsável daquela obra, ou estar voltando a fazer uma mesma visita, e que foi dada a palavra
que ficaria em torno de agosto ou setembro a conclusão da obra e, com certeza,e quem passa lá verifica que é impossível.
Destacou que, quando foram lá e pressionaram, chegou a ter de sete a dez funcionários e hoje a obra consta com três
funcionários. Disse que gostaria de pedir que o Presidente que pudesse estar reunindo a Comissão de Obra e pudessem
todos os Vereadores estarem indo lá, para comparecer e cobrar, porque é um bem para população, não é simplesmente só
pra comunidade da Jaguara, e que tem alunos de Parada Morelli, de Barrinha. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrito,
na fala do Expediente, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor
Presidente , estendendo o cumprimento a todos os presentes. Disse que sentiu saudade dos colegas Vereadores e que
seria bem rápido em sua fala. Disse que, visitando hoje o Prefeito, e ficou até feliz com o que ele lhe falou, pois disse que
está em busca do Governador e que o Governador lhe prometeu algumas coisas, e que não iria falar, porque ficam
naquela expectativa, se vai sair. O Vereador Carlos Alberto disse que, chegando ali em Águas Claras, para cima um
pouquinho de águas Claras, encontrou aquela obra, e que dizem que é uma obra para a Secretaria de Saúde, e que
também vai ser muito bom, vai desafogar um pouco o Hospital, local que tem visitado muito, e pediu desculpas por falar
muito sobre a saúde, mas disse que é porque nasceu dentro de uma farmácia e ali aprendeu muito de gostar da saúde, e

que fez, barato, e, para Prefeitura, fica mais barato ainda, pois tem máquina, e é só comprar manilha de drenos e botar.O
Vereador Dárcio destacou que é querer fazer e querer sair do assento, e administrar, e, se o Prefeito estiver perto do
operário, estar limpando as valas, vai sair a obra, agora, se não for e deixar por conta dessas pessoas que sabotam o
Secretário, não vai sair nunca. A seguir, pediu desculpas por essas falas desagradáveis, mas disse que é importante que
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não pode deixar de falar sobre o Secretário, o Senhor Alcides, conhecido como o Senhor Dico, porque tem feito uma
ótima administração, junto ao seu grupo, porque hojenão se vê mais pessoas esperando vagas, e elas têm sido muito
rápidas, e  ficam felizes com isso, porque é tão triste ver lá uma pessoa esperando uma cirurgia de fêmur, uma internação
de um AVC. Destacou que hoje veem que não existe mais isso lá, e disse que ficou feliz em saber que o prefeitoestá em
busca de muita coisa para São José, e que tomara que seja verídico, que possam aproveitar sobre a promessa dele.
Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representante da Asso-
ciação de Moradores, Senhor Josias Gonçalves, Representante da Rádio Ativa FM, a Senhora Ângela Batista Guerra,
Representantes da Associação Renasce São José, o Senhor Dalmo Gonçalves Machado, Representante do Grupo de
Estudos Espíritas Allan Kardec, Assessores Parlamentares e Funcionários desta Casa. Disse que queria que ficasse
registrada a presença do Ilustre Secretário Municipal de Saúde, o Senhor Alcides Lopes, e também o Ilustre Secretário
Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, que esteve presente nesta Casa
há poucos minutos. Disse que é uma alegria e uma grata satisfação retornarem aos trabalhos, e só assim pode dizer, após
o recesso, que o trabalho do Vereador não se resume às Sessões Parlamentares, às terças e quintas-feiras, e que tem
certeza de que, como ele, os demais Vereadores tiveram muito trabalho durante este recesso, e isso se demonstra através
de requerimentos e indicações, e através de um corpo a corpo feito com a municipalidade, visitando comunidades e
vendo tanta necessidade. Disse que iria se ater em suas palavras até porque o Vereador Carlos Alberto, assim como Sua
Excelência, em acreditar no Prefeito, assim como ele está indo buscar recursos ao Governo do Estado, e que espera que
ele também possa gerir, de forma hábil, a administração pública, que está sobre o seu poder, para, pelos menos, fazer o
arroz com feijão que deva fazer. O Vereador Francisco disse, a seguir, que, em primeiro lugar, queria parabenizar o Ex-
Presidente desta Casa, o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que foi o precursor, se assim pode dizer, da reforma que
aconteceu no plenário e, modéstia à parte, ele, o Vereador Francisco, é muito apaixonado por madeira, e então, naquele
primeiro momento, quando foi falado que seria retirado todo aquele taco, o seu coração meio que partiu, mas hoje, vendo
a obra realizada, ficou muito bom. Parabenizou o Vereador Dárcio Andriolo Machado e disse que também não podia
deixar de parabenizar o PresidenteLucas Duarte Rabello  hoje, pela maneira harmônica e sábia que tem conduzido os
trabalhos desta Casa. A seguir, o Vereador Francisco disse ao Senhor Presidente que não poderia deixar de registrar, na
volta dos trabalhos aqui na Casa, a necessidade da construção na nova sede da Escola Municipal Irene Lima e falar
dessa necessidade e, é com tristeza, porque, em seu primeiro mandato, tiveram um embate muito grande para aquisição
de um espaço para a tão sonhada construção de uma nova sede daquela Escola, tendo em vista a precariedade do
espaço físico, espaço que serve ali para recreação e também das salas de aula da atual Escola, lá da Comunidade de
Barrinha, bem conhecida pelo Vereador Dárcio, que tem uma empresa no local, que também está muito presente.  Disse
que, então, em seu primeiro mandato, onde havia mencionado, houve um embate e, com muita luta, conseguiram a
desapropriação de um espaço e, devido ao falecimento dos proprietários, houve toda uma situação que foi morosa, que
foi passada pela Municipalidade e, no ano passado, se foi possível e, pela boa vontade dos responsáveis do Poder
Judiciário, pelo Município, tendo em vista que existe uma ação de um inventário, o tempo está se passando e, em uma
reunião nesta Casa, com o Prefeito José Augusto Gonçalves, o Secretário Municipal de Obras, Guilherme, e alguns
Vereadores, houve um compromisso de, pelo menos, fazerem um serviço de terraplanagem no então terreno, para terem
uma visão realmente periférica de todo o espaço em que deverá ser construído, tendo em vista que a Comunidade foi
agraciada, para o ano de dois mil e quinze, com uma construção de uma unidade básica de saúde e, até então, a
terraplanagem não aconteceu e o tempo está se passando.Destacou que talvez dois mil e quinze termine e fala, com
pesar, que, nem a construção da nova sede da Escola e nem a unidade básica de saúde serão construídas, e que é uma
pena e, mesmo assim, fica aqui o registro da necessidade da construção de uma nova sede da Escola Municipal Irene
Lima. A seguir, mencionou a construção de uma creche, que também seria construída nesse espaço, lembrando também,
ao Senhor Presidente, que é uma área da qual o Presidente Lucas é militante, porque é um desportista nato, Professor de
Educação Física, destacando a necessidade de reforma da quadra, dizendo que está uma vergonha, e que fica com dó,
e não tem mais nem coragem de parar,às terças e quintas-feiras, quando a Comunidade usa a quadra, e que, enfim,
gostaria até de fazer um convite, como também foi lido em ata, a Unidade Básica de Saúde da Comunidade teve a sua
reforma concluída, e queria convidar a todos os Vereadores, pois nem todos puderam estar lá naquele primeiro momento,
mas se lembra que o Vereador Marcelo, a Vereadora Rosana, o Presidente Lucas, o Vereador Pantanal  também estiveram
presentes, mas o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, o Vereador Luiz do Aires e o Vereador Dárcio não estiveram
presentes, e queria convidar, se possível, em  um data mais próxima, que possam estar indo lá,  para verem como ficou
aconchegante a nova unidade, e agradeceu e parabenizou a ação do Secretário Municipal de Saúde, o Senhor Alcides.Disse
que, em relação à proposta do Vereador Marcelo Rabello Neves, anteriormente já havia conversado com o Presidente,
para que pudessem agendar uma ida até o local da reforma do casarão e da construção da nova Escola Municipal Santa
Isabel, em Jaguara, porque isso foi uma solicitação da Vereadora Maria Anunciação da Silva, quando ainda estavam
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atuando, ainda antes do recesso, e foi solicitado que, quando voltassem, pudesse ser marcada essa visita. O Vereador
Francisco sugeriu ao Presidente que pudesse ser enviado um requerimento para que, nessa visita, na Comunidade,
estivessem presentes o responsável pela Empreiteira, o Secretário Municipal de Obras e também a Engenheira do
Município, porque, se não se engana, ela é a responsável por atestar o andamento da obra, até mesmo para liquidação
dos vencimentos, enfim, das etapas a serem concluídas, para o recebimento, e que, como Sua Excelência, Vereador
Marcelo, e o Presidente Lucas, também destacaram que a data limite seria agosto. Disse que, em relação ao abastecimen-
to de água do Município, esperava que, após um período de trinta dias de ausência nessa Casa, esse assunto não fosse
mais colocado em Tribuna, mas, infelizmente, é uma vergonha e, como mencionado pelo Vereador Dárcio, na última vez
em que ele usou esta Tribuna, o caldo que está chegando às casas das pessoas é uma vergonha, água é gênero de
primeira necessidade e é obrigação do Município fazer com que ela chegue nas torneiras, mas esperam que as palavras
que o Presidente mencionou, estando com o Secretário Municipal de Meio Ambiente,  esperam que próxima a uma ou
duas semanas, este problema esteja sendo solucionado. O Vereador Francisco também sugeriu ao Senhor Presidente,
como Presidente da Comissão de Urbanismoe Infra Estrutura Municipal, que uma audiência pública pudesse ser convocada,
nesta Casa, com o Secretário Municipal de Meio Ambiente e que toda Municipalidade possa ser convidada, a imprensa
escrita, falada, televisionada, possam estar presentes, e que o Secretário possa dizer as ações a curto, médio e longo
prazo, porque já houve uma audiência pública, nesta Casa, falando da possível captação da água ali do Calçado, a
possível captação da água  do Rio Preto. Disse que soluções ali do Calçado não vê como viável, mas do Rio Preto, sim,
a longo prazo, algo para dois mil e vinte, mas precisam ver o hoje. Solicitou ao Senhor Presidente que essa convocação
pudesse ser feita ao Secretário Márcio, que hoje representa a pasta de Meio Ambiente. A seguir,registrou a vinda, nesta
Cidade, da Deputada Federal Cristiane Brasil, semanas atrás, e assim também do Deputado Estadual, Marcus Vinicius.
Mencionou que a Cristiane Brasil, hoje é Presidente Nacional do PTB, Partido no qual ele, Vereador Francisco milita, e o
Deputado Marcus Vinicius, Presidente Estadual e, nesta ocasião, pode ser validada a filiação do seu querido amigo José
Carlos do Mariano, que hoje é filiado e fará essa caminhada junto da família PTB. Disse que trazia um abraço da Deputada
Federal Cristiane Brasil e do Deputado Estadual Marcus Vinicius ao Presidente Lucas, aos ilustres pares e a todos do
Município de São José do Vale do Rio Preto. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito, ainda, na fala
do Expediente, o Vereador Dárcio Andriolo Machado, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, os Vereadores
e os Senhores e Senhoras presentes. Disse que hoje é um dia muito feliz para ele, por estar aqui, nesta primeira Sessão
de agosto, e com essa obra, que tanto almejou junto aos demais Vereadores, porque fizeram parte desta gestão e ela vai
ficar marcada, porque fizeram uma obra, que será a Câmara mais bonita do Estado do Rio de Janeiro e de Município
pequeno, e estão aqui com essa fantástica Câmara, e fica feliz em ter participado desta gestão, junto com os demais
Vereadores, e esteve como Presidente e, como amigos que são, vão terminar essa Legislatura como amigos, e problemas
existem, interesses existem, mas jamais inimizade. Mencionou, a seguir, que está feliz porque, quando criança, nunca
sonhava em ter oportunidade, eque o povo lhe deu essa oportunidade de chegar a ser Vereador, e que teria uma segunda
gestão, e hoje teve a oportunidade de ser Presidente, e teve o prazer de encabeçar essa linda obra, que está aqui, e ficou
mais satisfeito ainda em ver que ficou, na marca, para seus filhos, netos, aquela foto em que é Ex-Presidente, um Ex-
Presidente que, no  seu pensamento, tem pessoas que não gostam que fale, e não tem capacidade cultural, mas tem a
capacidade que Deus lhe deu e colocou na sua vida fraca, mas administrativa.  O Vereador Dárcio disse que está aqui, foi
administrador e é um administrador, fica feliz em entrar seus filhos, sua esposa, e está perto de cinquenta anos de casado,
e espera que consiga chegar aos cinquenta anos e que falta muito pouco, e pede a Deus que chegue e que, quando ela
vier aqui e vir aquela foto daquele garoto que ela namorou, analfabeto, teve muito problema para ela namorar, mas foi uma
felicidade, se tem uma vida de progresso, de agradecimento a Deus, porque Ele lhe proporcionou essa situação de vida,
e que pretende  ainda, com restinho de vida que tem, já é idoso, ser bastante eficaz nessa maravilhosa terra, São José do
Vale do Rio Preto, e pretende ser bastante eficaz e ser amigo dessa gestão, que proporcionou à população de São José
do Vale do Rio Preto com essa oportunidade que lhes deu.O Vereador Dárcio disse, a seguir, que, em relação a essas
situações que estão revendo de água, o Presidente Lucas, com todo o respeito que tem a Sua Excelência, vê mais uma vez
que estão sendo enganados, ou o Presidente está sendo enganado, e questionou se vê captação de água de que está
falando, pois essa água já era pega embaixo, combypass. Disse que não sabe se entendem o que é bypass,  e que é um
encanamento que vem, e que está sendo tratada lá uma quantidade de água, e era pega embaixo, sem tratamento,  e que
agora, com bom senso do Márcio, ele está pegando essa água e jogando para ser tratada. Disse ao Presidente que não
adianta nada, só vai ter bom senso se tratar toda a água, porque até então vem enganando a população que tratava da
água, e tratava um pouquinho, e que o resto está com bypass, e que isso ouviu da pessoa que hoje é responsável.
Mencionou que é triste estarem submissos a esses tipo de pessoas e, no passado, que recebia e não fazia direito e, por
sinal, teimosos, e não iria citar nome, porque não é crime, e que o Senhor era uma boa pessoa, mas teimoso igual um cão,
fazia um monte de coisas erradas, e teimando que  estava certo, e essa situação está aí, e agora o Márcio revê uma
situação que está há anos e anos enganando o povo, e que é tão fácil de fazer,   tratamento de água é cloro, o



investimento é mínimo, e chegou a pessoa que quer acertar, agora o aumento de volume de água não vai aumentar, a não
ser que adquira a propriedade do Senhor Luís Pacheco, para captar água da outra propriedade, que está dentro dessa
tubulação, mas tudo é o tempo e dar tempo ao tempo e querer resolver, mas muitas das vezes as pessoas que estão lá não
querem resolver, e simplesmente, ele Vereador Dárcio, vem falando isso aqui, é muito grosso no falar, muito estúpido no
falar, ou quer seu salário e que se dane, mas a vida não é assim, e, se assumiu a responsabilidade, que cumpra.Disse que
espera que alguém de bom senso, nesse ínterim nessa administração, possa ver o respaldo para a Câmara e que faça um
bom trabalho, porque o grande escudo da administração pública é a Câmara os Vereadores, e os Vereadores são uns
bonecos; se a gestão pública for mal,estão mal, e se a gestão pública estiver bem, estão bem,  e têm que cobrar, sim, que
o gestor principal, que é o Prefeito, faça uma gestão e que lhes dê respaldo para trabalhar em paz. O Vereador Dárcio
também disse que, em relação à questão da água da Jaguara , o qual não é Marcelo, Chiquinho, Luisinho e Luri ,  e o poço
que é usado na fazenda que era do Senhor José Luiz Ribeiro Caputo, no mínimo, há  uns quinze anos, se é um Prefeito de
pulso, desapropria aquele pedaço e “pt” saudações, não tem que dar satisfação a Alexandre Pereira e não tem que dar
satisfação a ninguém; a satisfação é sua, a caneta é sua, é para o bem público, desapropria o poço e acabou-se, mas,
agora, se o Secretário tem um inimigo, que lá tem, desligou a bomba, sim, e não vai falar o nome, até em respeito aos
presentes,  não porque tem medo.O Vereador Dárcio disse também que é um covarde, e que costuma falar que é um cara
frustrado que esta lá, junto com o Secretário, e ele é frustrado, sim, porque está dependendo de empreguinho da
Prefeitura para sobreviver, e fazendo sabotagem com o Secretário, e ele, que é subjugado também, o Secretário, tinha que
ter pulso e o Prefeito ter dignidade para mandar esse sujeito embora, porque uma pessoa de brilho, com inveja da outra,
porque queria o cargo de Secretário e prejudicou toda a população de Jaguara . Disse ao Vereador  Marcelo Neves que
a caneta não está em suas mãos e nem nas dele, Vereador Dárcio, mas na mão do Prefeito José Augusto Gonçalves, e não
fazia mais que a obrigação de exonerar esse sujeito, para bem da população da Jaguara, não é de São José do Vale do Rio
Preto.Disse que não usa nem um litro dessa água e que toda água do abatedouro, que deve ser duzentos e cinquenta mil
litros de água por dia, é de propriedade do abatedouro, e que, se dependesse de injetar, que, na verdade, teria que injetar,
porque o INEA estava exigindo, e teve que injetar duzentos e cinquenta mil litros, no abatedouro, e que costuma falar
que empresário que administra centavos, faz real ou faz milhões, e são situações que o órgão público, que tem milhões,
e não fazem nada, e que eles, empresários, conseguem, com toda dificuldade,gerir centavos, captar água, comprar
propriedade, fazer caixas d’água, administrar salários, duzentos funcionários, o qual  tem hoje  e funciona, e o órgão
público, que gera milhões, na mão deles, e não conseguem fazer uma limpeza de uma estação de água.O Vereador Dárcio
mencionou que é terrível isso e, com tristeza, é assim antipatizado, porque vem na Tribuna e mete o sarrafo, porque tem
compromisso com o povo, e responsabilidade com o povo que lhe confiou, mas essas pessoas que pegaram a adminis-
tração sem compromisso, e batendo no ombrinho, e usando o nome para não fazer nada, isso é um desrespeito, mas
espera que tenha um pouco de responsabilidade, mude essa situação, para que traga compromisso dele com o povo, e
o povo tenha o benefício de direito, e é só ter atitude, e dinheiro tem, tanto que tem dinheiro, porque está esperando ano
que vem, que é o ano de eleição, e vai aparecer um monte de coisas aí. O Vereador Dárcio questionou por que que não
faz,no dia a dia, para que o povo se sinta feliz, e o colégio da Jaguara, falta de responsabilidade dessa gestão que existe
aí, e foi na passada, e nessa que estão, com quase três anos, essa Câmara está aqui, de boneco, não conseguiram botar
o Colégio para funcionar, em três anos.O Vereador Dárcio mencionou ao Senhor Presidente que convoque, sim, lá na
quadra do Colégio Santa Isabel e que dê oportunidade a quem tem coragem de falar e arrebentar com o Prefeito, para que
ele tenha um pouco de capricho, para que acabe essa obra, porque é uma falta de respeito com os Vereadores daquela
localidade, com os pais de alunos, com o pessoal todo que precisa de colégio, e não mágica, e fazer aquilo não é capricho,
e que obrigasse esses safados desses construtores que vêm para cá, achando que são bobos, e chamasse na responsa-
bilidade, e que faça e que cobre dessa Engenheira, que é irresponsável, ela é boazinha, ela está aqui só para receber, e
nem do quadro ela é.A seguir, disse que subiu na Tribuna para falar uma meia dúzia de besteira, assumiu a Tribuna hoje
para agradecer aos Vereadores e ao povo que confiou nele e a marcaficou, que é a obra,  e,  se algum dia fosse Prefeito,
a obra seria a estação de água São José, e não precisa comprar propriedade para ter água, limpar os lagos que existem,
e máquina existe e é só colocar em cima do caminhão e levar para limpar; agora é gestão, o Prefeito tinha que sair, tirar do
assento dele, e ir lá na Maravilha ou lá no Iris, e mostrar  como tem água; é só limpar e tem uma prova disso, e os leva para
confirmar, pois agora comprou uma propriedade  que tinha água e aproveitou e captou todas as águas, drenou todas as
águas; drenou, com dificuldade, por causa do INEA, mas drenou , e que possam ir lá ver quantas águas tem, com dreno
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Ata nº 033/15

Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos seisdias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, sob a presidência
doSenhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
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Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de
Oliveira,e Dárcio Andriolo Machado, estando ausente o VereadorLuís de Souza Teixeirae,havendo número legal, às
dezessete horas e quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidou o Vereador Luís Carlos da Silva,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 32, da Sessão
Ordinária do dia quatro de agostode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.A seguir, havendo orador inscrito na fala do Expediente,usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e a todos os presentes. Disse que
hoje pode estar participando da Conferência Municipal de Assistência Social, representando a Câmara Municipal , e que
o tema foi “Consolidar o SUAS de vez rumo a 2026”, SUAS – Sistema Único de Assistência Social, participando do eixo
2. Mencionou que, no grupo, discutiram vários assuntos, como: o que temos e o que queremos na ação social, e que
também puderam ouvir sobre a valorização e a capacitação do profissional. Disse que precisam capacitar o Servidor para
que possam oferecer um serviço mais qualificado, para, assim, ter um atendimento melhor, e  têm muito ainda para
aprender e para construir em ações de assistência social. A Vereadora Rosana também disse que este ano foi o ano das
conferências e queria deixar aqui registrada uma crítica sobre a divulgação das conferências, pois a ela é feita muito em
cima e, às vezes, a população que é atingida não é aquela esperada, e às vezes recebem o convite muito em cima da hora
e talvez, por isso, a ausência dos demais colegas Vereadores. Destacou que têm uma agenda para cumprir também eque
precisam de mais articulações entre setores e Secretários, para que o trabalho flua. A seguir, disse que falaram sobre
articulação e união, na terça-feira, aqui na sessão, e que, se não houver esta participação de todas as Secretarias, essa
ligação entre todos os Secretários, fica mais difícil para resolver os problemas existentes no Município. Disse que queria
parabenizar o Presidente Lucas pelas palavras que proferiu, na terça-feira, na sessão, quando comparou o trabalho do
governo a um time de futebol, e destacou que têm que estar juntos para poder conseguir vencer uma batalha. A seguir,
a Vereadora Rosana disse que gostaria de deixar registrado também um pedido feito pelo Presidente do CMDCA
(Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente), Sr. Amarildo Caldeira, e que foi falado em todas as
conferências da qual participou, sobre a Casa dos Conselhos, para que o Presidente da Câmara pudesse estar convidan-
do os Conselheiros-Presidentes e seus membros, para uma reunião, para discutir este assunto (Casa dos Conselhos). A
Vereadora Rosana sugeriu ao Presidente que poderiam estar convidando a Secretária de Ação Social para uma audiência
pública, não como cobrança, mas para estar explicando o trabalho que está sendo feito,onde estão sendo usadas as
verbas, como estão sendo usadas, e fazer aqui um resumo do trabalho já feito e também convocar para uma audiência
pública a Secretária de Educação, visando os mesmos motivos mencionados, dando satisfação, desta maneira, do
trabalho para o munícipe, mencionando também a audiência pública, que foi pedida na terça-feira com o Secretário de
Meio Ambiente, para que possam estar falando sobre o problema sério, que é o da água, e que assim estariam mostrando
as ações feitas ou não. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Maria
Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Re-
presentantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, o Senhor Josias Gonçalves, representando
a Comunidade de Brucussu , o Senhor Darcy Lopes e demais presentes. Disse que queria saudar a todos os Colegas
Vereadores e dizer que é um prazer estarem juntos na Sessão. Justificou sua ausência na Sessão de terça-feira e disse que
esteve ausente por problemas de saúde, e que a justificativa foi anexada ao livro de registro de presença. Disse que
queria registrar em relação à Escola Municipal Santa Isabele que teve a oportunidade de ler a ata, e sabe que este assunto
foi discutido na última sessão, e ficou muito feliz ao saber que os Vereadores estão preocupados com a comunidade de
Jaguara e  com  a Escola. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação registrou em relação à Rua Manoel Severino da Silva,
no Brucussu, reivindicando asfaltamento em toda a extensão desta Rua, destacando que o Vereador Francisco e outros
Vereadores aqui também se colocaram nesse sentido. Disse que queria registrar, em relação também a Rua Maria Tereza
de Oliveira, em Jaguara, que necessita de asfaltamento e saneamento básico em toda a sua extensão. A seguir, a
Vereadora Maria Anunciação destacou que queria fazer um registro sobre a localidade Parada Morelli, e que se unia aos
Vereadores que residem mais próximos a esta comunidade, Vereador Carlos Alberto de Oliveira, Vereador Luís de Souza
Teixeira, Vereador Dárcio,  e a toda a Casa Legislativa, ao Presidente Lucas,  e disse que queria fazer um pedido, para que
seja dada uma atenção também à  Rua Vicente Morelli, pois recebeu reivindicação de um morador desta Comunidade e
este disse que, quando há uma chuva mais intensa, fica difícil passar nesta Rua e solicitou que o Poder Executivo possa
estar  solucionando este problema, em Morelli. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos e parabenizando a
Vereadora Rosana por estar representando a Câmara em várias Conferências realizadas, dizendo que é muito importante
esta união entre os Vereadores. Inscrito, na Fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, demais Vereadores e a todos os presentes. Disse que, na primeira
Sessão, terça-feira, não usou a Tribuna, até porque vários Vereadores falaram bastante coisa aqui, que é do agrado,e
também falaram muito sobre a água, o qual sabem e  com que estão preocupados. Disse que hoje esteve conversando



com oSecretário Guilherme e ele lhe pediu para estar ajudando naquilo que for possível, aqui na Câmara, e que ele precisa
que possam ver com carinho sobre aqueles cento e sessenta mil,  para que consigam, o mais rápido, a votação para retirar
a curva da matinha, o qual é um desejo de todos. Disse que ele lhe falou que esses dias quase que uma mulher foi
esmagada naquele barranco e que há necessidade, o mais rápido possível, de estar retirando aquela curva, que está bem
perigosa. O Vereador Luís Carlos disse que ajudará no que pudere acredita que os Vereadores também,  vai ser bom para
toda comunidade, para toda a nossa cidade, e que já é um sonho de muitos anos, e que acredita que vão conseguir tirar
aquela curva, e está pronto para ajudar o Secretário Guilherme no que for preciso e está contando com a ajuda dos
colegas Vereadores. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrito, na Fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões,
que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação
Renasce São José, Representante da Associação de Moradores do Brucussu, o Senhor Josias Gonçalves, Assessores
Parlamentares e Servidores desta Casa. Disse que, mais uma vez, vem a esta Tribuna, como foi mencionado por ele, já há
algum tempo, do compromisso do registro em ata, da necessidade da construção da Escola Municipal Irene Lima, em
Barrinha, assim como também a necessidade da construção de uma creche para atender, os pais para que possam ter um
local onde deixar seus filhos para irem trabalhar, e a reforma da quadra que serve à Comunidade. Disse, a seguir, que
também gostaria de fazer aqui dois agradecimentos e um deles é para parabenizar o Presidente da Associação de
Moradores, o Senhor Josias Gonçalves, que se encontra nesta Casa, pelo belo presente que ele ofereceu aos Vereado-
res, um púlpito, onde cada um tem uma mensagem muito significativa da palavra de Deus. A seguir, parabenizou a ação
da Secretaria Municipal de obras Públicas, Urbanização e Transporte, o Secretário Guilherme Correia de Sá Pereira e toda
sua equipe, pelo belo trabalho que está sendo realizado lá em Camboatá, na Rua da Educação, e, se não lhe falha a
memória, é uma solicitação de Sua Excelência, Presidente Lucas, através de indicação Legislativa e da Vereadora Maria
Anunciação. O Vereador Francisco mencionou também que teve a oportunidade de estar lá com o Vereador Marcelo
Rabello Neves, no dia de hoje, e puderam observar que foi feita a captação de águas pluviais, e o asfaltamento que está
sendo feito, trazendo conforto e bem estar a todos os munícipes que lá residem. A seguir, agradeceu e parabenizou mais
uma vez a Secretaria Municipal de obras Públicas, Urbanização e Transporte por essa ação. Finalizou sua fala, agrade-
cendo a atenção de todos. E, não havendo ordem do dia,ehavendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais,
usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva. Àsdezenove horas, o Senhor Presidente deu por encerrada a
Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia onze de agosto de dois mil e quinze, com Ordem do Dia
nãodefinida.E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em seis de agostode dois mil e quinze.
Apmc
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